

REUNION DU SYNDICAT DU JEUDI CINQ OCTOBRE DEUX MIL DIX SEPT

Sur convocation du Président, le Syndicat s'est réuni le cinq octobre 2017, à 18 heures 30 minutes chez Jacques SAINT-CRICQ, rue des Capucine à Agon Coutainville.

Étaient présents : MM. COFFINIER, COUASNON, DARIDON, LECLERC, SAINT-CRICQ, RATTIER, syndics titulaires, HAUBRY, NICOLAY, syndics suppléants

Absents, excusés : MM. ALEXANDRE, ASSELIN-THER, syndics titulaires, GROULD, FRANCOIS, syndics suppléants.

Mme LEBOUTEILLER, secrétaire, assiste à la réunion.

TRAVAUX DE RECHARGEMENT EN SABLE 2018 – DEMANDE DE SUBVENTION

Dans le cadre de l'autorisation annuelle délivrée par arrêté préfectoral en date du 10 février 2010, et afin d'éviter le déchaussement de la digue, le syndicat décide de poursuivre l'opération de rechargement en sable de plusieurs secteurs de plage devant la digue de Coutainville.

L'estimation de l'opération est de 46 080 € TTC.

Le syndicat sollicite une aide financière et charge le président de déposer un dossier auprès de la DDTM.

Le syndicat autorise le Président à lancer l'appel d'offres et à signer tout document se rapportant à ce dossier.

EPI EN BOIS

Les poteaux en bois ont enfin été livrés : 40 d'un diamètre d'environ 25 cm, dont plusieurs inférieurs à 20 cm. Nous avons cependant demandé, si possible, la fourniture de poteaux de diamètre supérieur à 25 cm.

Michel COFFINIER était présent lors de l'intervention de l'entreprise EUROVIA qui est intervenue fin septembre. Elle a creusé une tranchée de 1,50 m, puis évacué l'eau et enfoncé à force de 50 cm les pieux.

TRAVAUX REALISES PAR LA COMMUNE DEVANT LA DUNE

Suite à la mise en place de pieux devant la dune par la commune, Jacques Saint-Cricq constate que la plage se creuse au pied de ces pieux qui risquent de se déchausser et de se rompre lors d'une tempête. C'est exactement ce qui s'est passé à Lacanau. D'autre part la plage a reculé de 20 mètres du côté de Blainville.

Il pense que ce type d'installation aura des effets pervers.

Par ailleurs, de vieux Coutainvillais lui ont remis des photos anciennes, certaines remontent à 1928, où la dune était très haute et qu'une maison existait au-delà de « la Poulette », maison emportée par une tempête et qu'une brèche s'était formée 50 mètres après.

Ces éléments confirment que la dune est menacée.

SITE DE L'ASA

Une réunion sera programmée pour mettre à jour le site de l'ASA avec Aude et Isabelle.

La séance est levée à 19 heures 00.

Le Président,
Jacques SAINT-CRICQ,